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Ao décimo oitavo dia do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às 9:00, na sala de 1 

Atelier do CEAB, reuniu-se – em caráter extraordinário – o Colegiado do Programa de 2 

Pós-Graduação em Arquitetura e Urbanismo sob a presidência da Vice Coordenadora, 3 

Professora Glória Cecília dos Santos Figueiredo. Presentes os professores: Ana 4 

Fernandes, Antônio Heliodorio Lima Sampaio, Any Brito Leal Ivo, Felipe Tavares, 5 

Glória Cecília dos Santos Figueiredo (Vice Coordenadora), José Carlos Huapaya 6 

Espinoza, Luiz Antonio Fernandes Cardoso, Mário Mendonça de Oliveira, Naia Alban 7 

Suarez, Nivaldo Vieira de Andrade Junior, Rosana Munõz e os representantes 8 

discentes Dilton Lopes Almeida Júnior, Eliana Ursine da Cunha Mello, Josane dos 9 

Santos Oliveira, Maria Alice Pereira da Silva, Sonia Mendes Reis Nascimento Silva. 10 

Registrou-se a ausência dos Professores Rodrigo Espinha Baeta e Juliana Cardoso 11 

Nery, que estão de férias, bem como a Professora Márcia Genésia de Sant’Anna, de 12 

licença para pós-doutorado. Item 1: Revisão e debate sobre o novo formato do 13 

Edital do Processo Seletivo adotado para a turma de 2020-1. A Vice Coordenadora 14 

do PPG-AU, Professora Glória Cecília dos Santos Figueiredo, que coordenou o 15 

Processo Seletivo juntamente com o Professor Rodrigo Baeta (Coordenador do PPG-16 

AU – que está de férias), fez o relato detalhado do Processo Seletivo e abriu a palavra 17 

para que os membros do colegiado se posicionassem sobre as vantagens e os 18 

problemas do novo formato do processo seletivo que foi adotado. Vários Professores e 19 

representantes discentes se colocaram sobre o Processo Seletivo e se acordou que a 20 

síntese dos pontos discutidos seria passada à Comissão de Revisão do Processo 21 

Seletivo para a Turma de 2021-1 – ainda a ser fornada. Não havendo mais nenhum 22 

assunto a ser tratado, a Vice Coordenadora deu por encerrada a reunião e, para 23 

constar, a presente Ata foi lavrada por mim, Glória Cecília dos Santos Figueiredo, em 24 

uma (01) páginas e vinte e seis (26) linhas, que, depois de lida, apreciada e aprovada, 25 

deverá ser assinada por todos os presentes. 26 


